

**新橋(新潟中央環状道路)架設工事の動画(YouTube)公開について**

～【ウェブ見学会】たった1晩で、高速道路上に新しい橋桁を架けた！～

新潟市土木部は、令和2年9月15日、29日の夜間、東日本高速道路株式会社新潟支社に委託して、新潟中央環状道路の北陸自動車道交差部(西区木場地内)において、高速道路上に新橋の架設工事を行いました。

当日の工事状況をまとめた下記の2つの動画を「新潟シティチャンネル(YouTube)」にアップロードしましたので、是非ご覧ください。

記

**■2つの動画について**①ショートバージョン(1分56秒) <https://youtu.be/09PAdWIJqP4>

「一夜にして架ける」というミッションに集結した職人たち。

「制限時間」はもちろん「高い精度」が要求される中、ワンチームで立ち向かう技術者たちの真夜中の奮闘ぶりにスポットライトをあてた、ショートムービーです。

②ドキュメンタリーバージョン(12分11秒) <https://youtu.be/l1l50gvyXi8>

工事開始から完了までの各工程に完全密着し、「どうやって一夜で橋を架けたのか？」について、その一部始終を細部にこだわって編集したドキュメンタリー映像です。

ドローンで空撮した越後平野と角田山の雄大な秋景色も見どころです！！

スマホで  
GO!ショート  
バージョンドキュメンタリー  
バージョン

&lt;お問い合わせ先&gt;

新潟市土木部西部地域土木事務所  
道路整備班1 志田・福田

電話 : 0256-78-8576(直通)